

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat pengaruh yang signifikan dan positif lingkungan tempat tinggal terhadap tingkat fertilitas di Kecamatan Koto Balingka Kabupaten Pasaman Barat. Berdasarkan hasil perhitungan didapat nilai untuk variabel lingkungan tempat tinggal sebesar sebesar 3,580 dengan signifikansi 0,001 sehingga dapat dikatakan signifikan  $< \alpha 0,05$  ( $0,000 < 0,05$ ) maka  $H_0$  ditolak,  $H_a$  diterima, artinya lingkungan tempat tinggal ( $X_1$ ) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap tingkat fertilitas ( $Y$ ). Hal ini mengindikasikan bahwa pengaruh variabel lingkungan tempat tinggal adalah sebesar 10,4 %.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan dan positif pendapatan pasangan usia subur terhadap tingkat fertilitas di Kecamatan Koto Balingka Kabupaten Pasaman Barat. Berdasarkan hasil perhitungan di dapat nilai untuk variabel pendapatan Pasangan Usia Subur sebesar 7,805 dengan signifikansi 0,000 sehingga dapat dikatakan signifikan  $< \alpha 0,05$  ( $0,000 < 0,05$ ) maka  $H_0$  ditolak,  $H_a$  diterima, artinya pendapatan ( $X_2$ ) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap tingkat fertilitas ( $Y$ ). Hal ini mengindikasikan bahwa pengaruh variabel pendapatan pasangan usia subur adalah sebesar 35,4 %.

3. Terdapat pengaruh yang signifikan dan positif lingkungan tempat tinggal dan pendapatan pasangan usia subur secara bersama-sama terhadap tingkat fertilitas di Kecamatan Koto Balingka Kabupaten Pasaman Barat. Berdasarkan hasil perhitungan diketahui nilai  $F_{hitung}$  sebesar 31,853 dan sig sebesar 0,000. Dengan nilai  $F_{tabel}$  sebesar 3,127 maka diketahui nilai  $F_{hitung}$  (27,970) > dari  $F_{tabel}$  (3,127) dan sig (0,000) < dari  $\alpha$  0,05 artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Jadi, dapat disimpulkan bahwa lingkungan tempat tinggal dan pendapatan pasangan usia subur berpengaruh secara simultan secara bersama-sama terhadap tingkat fertilitas di Kecamatan Koto Balingka Kabupaten Pasaman Barat. Hal ini mengindikasikan bahwa kontribusi variable lingkungan tempat tinggal dan pendapatan PUS adalah sebesar 36,7 %.

## **B. Saran**

1. Diharapkan bagi masyarakat yang ada di Kecamatan Koto Balingka Kabupaten Pasaman Barat agar dapat mempertimbangkan jumlah anak yang akan dimiliki, karena pendapatan yang dimiliki oleh sebuah keluarga berpengaruh terhadap kebutuhan yang diperlukan oleh anggota keluarga.
2. Diharapkan bagi pemerintah dapat mengontrol dan mengawasi jumlah anak yang dimiliki oleh masing-masing keluarga agar tercapainya keluarga yang sejahtera dan bahagia
3. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian dengan variabel yang berbeda